



Sizun

Emploi. Les seniors partagent leur expérience



Les membres d'EGEE ont débattu de leurs projets 2020, lors d'une réunion dans les locaux d'Oximax, à Sizun, jeudi 7 novembre.

Judi 7 novembre, l'association EGEE (Entente des générations pour l'emploi et l'entreprise), basée à Brest, a réuni ses conseillers dans les locaux d'Oximax, à Sizun, pour débattre de ses projets 2020.

Cette association est née à Lyon, il y a 36 ans, sous l'impulsion de Raymond Barre, Premier ministre de l'époque. Elle compte dans ses rangs, des

seniors, anciens cadres et chefs d'entreprise qui souhaitent partager leur expérience. Elle intervient dans les petites entreprises en tant que conseil et dans les lycées pour faire des simulations d'entretiens d'embauche et des formations à la rédaction de CV et de lettre de motivation. Elle aide aussi, les demandeurs d'emploi en adaptant les conseils à leur situation personnelle.

Dans le Finistère, l'association compte 41 conseillers bénévoles pour plus de 754 interventions : 469 en entreprise, 104 pour l'emploi et 181 pour l'éducation en 2018.

Les objectifs de l'association se résument en trois mots : entreprise - emploi - éducation. Les cadres et chefs d'entreprise à la retraite qui veulent partager leur expérience sont les bienvenus.